



**Pour la défense des libertés démocratiques,  
Pour la satisfaction de nos revendications,  
La répression ne nous fera pas taire !**

Le bureau de l'Union Départementale FO du Val d'Oise, réuni le 14 septembre 2023 a discuté de la situation générale en cette rentrée.

**La situation devient intenable : inflation record et explosion des prix** des denrées alimentaires et des carburants, augmentation exponentielle des tarifs de l'énergie, octroi de « primes de survie » à la place des réelles augmentations de salaires, nouvelles remises en cause des droits des chômeurs et des bénéficiaires du RSA, poursuite de la destruction des services publics etc. Dans le même temps, **les exonérations et aides sans contreparties aux patrons s'élèvent à 200 milliards d'euros ; 73 milliards ont ainsi été détournés du budget de la Sécurité sociale en 2022 alors même que le budget du ministère des Armées a été augmenté comme jamais !**

Le président Macron, dans sa logique d'affrontement avec la classe ouvrière, a décidé d'imposer sa réforme des retraites, malgré la mobilisation historique des salariés avec leurs organisations syndicales, soutenus par l'écrasante majorité de la population. L'UD FO 95, avec sa confédération, maintient sa revendication d'abrogation de cette contre-réforme ! Nous ne tournons pas la page !

Le gouvernement Macron poursuit sa politique de destruction des droits sociaux ainsi que les remises en cause fondamentales des libertés démocratiques, dont la liberté syndicale. Le bureau de l'UD constate qu'un cap a été franchi en ce domaine avec la convocation en gendarmerie le 6 septembre à Montmorency d'un responsable national de la CGT Energie engagé dans la mobilisation contre la réforme des retraites. Mais c'est aussi le cas pour des centaines de militants syndicaux ces dernières semaines.

**L'UD FO 95 était présente à Montmorency aux côtés de centaines de militants syndicaux rassemblés pour exiger l'arrêt de l'intimidation des organisations syndicales et exprimer clairement que les actions de répression ne nous feront pas taire !**

Le bureau de l'UD a pris connaissance de **l'appel à manifester le 23 septembre pour la justice sociale et les libertés publiques. La confédération FO ne l'a pas signé en l'état mais il n'est pas possible de rester indifférents : nous ne pouvons pas accepter la dérive répressive en cours dans le pays, les violences de l'Etat sur les manifestants, sur la jeunesse.** C'est pourquoi le bureau de l'UD invite les syndicats FO du département à mettre en débat dans leurs instances la participation à la marche du 23 septembre pour défendre ces revendications.

Le bureau de l'UD FO se félicite du refus de la confédération FO de participer au CNR (Conseil National de la Refondation) convoqué par le président MACRON le 7 septembre dernier.

En obtenant jusqu'à 15 % d'augmentation de salaire par la grève dure, les agents de sécurité d'aéroport au Royaume-Uni, les enseignants écossais et les cheminots allemands ne montrent-ils pas la voie qu'il faut suivre ?

Dans ce contexte, l'UD FO 95 appelle ses syndicats à réunir leurs adhérents et les salariés autour de nos revendications, afin de construire le rapport de force par la grève qui pourra faire reculer le gouvernement.

St Ouen l'Aumône, le 14 septembre 2023